

# Alta UACH celebró 15 años desarrollando talentos en la región y en el sur de Chile

**VALDIVIA.** Realizaron una serie de actividades que convocó a diversas autoridades, profesores, apoderados y estudiantes.

La Escuela de Talentos Académicos de la Universidad Austral de Chile celebró su aniversario número 15, con una serie de actividades que convocaron la participación de autoridades universitarias, profesores, apoderados, sobre todo, estudiantes.

El décimo quinto aniversario de ALTA UACH comenzó con una ceremonia que contó con la presencia del rector de la universidad, José Dörner, la vicerrectora académica, Karin Jürgens, y otras autoridades que se reunieron para festejar este importante hito.

El evento se llevó a cabo en el auditorio Félix Martínez Bo-

nati, donde se congregaron más de 300 personas para presenciar los reconocimientos otorgados a docentes y colaboradores que han sido parte fundamental del programa durante estos 15 años. Entre los homenajeados estuvieron el director fundador de ALTA UACH, Marcos Urra; Ana María von Chrismar y Claudia Cabrera, integrantes históricas del equipo de gestión.

Durante la ceremonia, la directora Catalina Guzmán realizó un recorrido por los logros alcanzados durante estos años, destacando la cobertura del programa a nivel territorial y la participación de más de 2.200

escolares que cursan hasta 7 años en la Escuela de Talentos.

Por su parte, el rector José Dörner, destacó la importancia de la vinculación de la escuela con la comunidad local y regional, y resaltó la oportunidad que este espacio ofrece a niños, niñas y jóvenes de diferentes establecimientos municipales.

#### OTRAS ACTIVIDADES

Durante la jornada se realizaron reconocimientos en distintas categorías. Entre ellas docentes con trayectoria, donde fueron destacados Mauricio Henríquez, Jeanette Campos, Paola Vera, Jorge Cortés, Pamela Olivares, Gonzalo Velás-



EL EVENTO SE LLEVÓ A CABO EN EL AUDITORIO FÉLIX MARTÍNEZ BONATI DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE.

quez, Francisca Jara, María Paz Basso, Diego Oyarzo, Erick Araya y Eduardo Álvarez (Duhamel Xolot en Castro).

También fueron condecorados los estudiantes-docentes con trayectoria: Erick Vivar y Francisca Gallardo (Nicolás Kast-Lend en Castro). Estudiantes "Impronta ALTA": Emilia Molina y Andrés Suárez. Y funcionarios UACH: Luis Vergara y Juan Carlos Guzmán.

También se premió a las ganadoras del concurso de logotipo del 15º aniversario de ALTA UACH: Javiera Cuevas, se-

leccionada por el jurado, y Francisca Delgado, elegida por votación popular.

Posteriormente, los estudiantes se dirigieron al ágora del edificio Guillermo Araya, de la Facultad de Filosofía y Humanidades, donde participaron en una serie de juegos, desafíos y dinámicas en equipo, con el objetivo de generar espacios de recreación y camaradería. Paralelamente, en el edificio Cidfil se llevó a cabo un encuentro de docentes, una instancia para compartir reflexiones, experiencias y meto-

dologías relacionadas con la docencia y el desarrollo creativo de los estudiantes.

Finalmente, después del almuerzo los estudiantes participaron en diferentes estaciones creativas dirigidas por docentes de ALTA UACH, donde se enfrentaron a desafíos en áreas como: pequeño diorama-collage, desafíos deportivos, juegos de mesa, Just Dance y karaoke bailable, rotoscopia (videos hechos a mano), ilustración y puntadas, muralismo, y exploración de pasiones personales. 